

ぐるっとしもかわ & A-frame Cabin の今までとこれから

あつという間に1年。残す期間が2年となりました。今年度は、昨年度から温めてきたことをどんどんカタチにしていく1年にしていきたいと思います。

1つ目は、“しもかわの日常をおすそわけする”新しい旅のカタチとしてはじめた『ぐるっとしもかわ』。町内や近隣市町村の方からの紹介で、少しずつ利用してくださる方が増えてきました。満足度は、10段階中8をつけられる方がほとんどなので、いただいた声をもとにさらに改良し満足度を高めていく予定です。2年目だからこそ、町内の方と関わった取組をもっと取り入れていきたいと思います。そのため、「うちへ来たらいいよ」という声をお待ちしています。人とのつながりが生まれるからこそ、お越しの方も喜びます。ご協力お願いします。

2つ目は、昨年度から継続して製作しているA-frame Cabinですが、夏までには人を泊められるところでもっていきたいと思っています。そのため、まだまだやることは山積みですが、宿泊される方の喜ぶ顔を想像しながら、完成を目指していきます。

シモカワまるごとおもてなし宿・ぐるっとしもかわ
大石陽介



おもいで写真館、撮影中!

下川町の中学校3年生、高校3年生の卒業生を対象に、「おもいで写真館」を開催中です。町内のカメラマンお二人に、下川の思い出の場所で撮影してもらっています。参加してくれた中高生の選んだ場所は、フレペ、学校、みくわが丘、アポロ。学生時代に過ごした大切な時間や場所。下川を離れても時には思い出し、心の支えにしてくれたら嬉しいなと思います。

未来の学びコーディネーター 本間莉恵



春へ向けて動き始めています

駅カフェイチノハシはいよいよ1名での勤務体制となりました。お店の休業日は日・月・火・祝日となり、休業日に雑用や仕込みをしています。3月は分岐水栓を自分で取り付けたり、厨房の配置換えをしました。雪がもう少し溶けてきたら窓掃除をして気持ちよい春を迎えるたいです。

駅カフェイチノハシとして今年もタノシモ農園に参加するので春になったら毎週日曜日は農作業が始まります。ひと足先に葉だけ使い終わったホラパーというタイのスイートバジルをお店の鉢にさし芽してみました。うまく根付いてくれるか楽しみにしています。

駅カフェイチノハシ 山口千明



町内産・道産食材を使ったブレンド

昨年末くらいから、「ケータのケータリング」でオリジナルブレンド茶の販売をスタートしていました。“せっかくだから町内産の食材を使いたい”と思い、とうとう3月から「くまざき菊花茶」の缶茶は下川産に変えました! 缶茶は、煮だした方が栄養分をしっかり抽出できるので、少しだけ手間をかけて、小鍋で煮だしてから召し上がってください! 今年は、町内産・道内産のものを使用したブレンドを、もっと作ろうと考えております。

協力隊になって1年が経ち、お店に行くと名前を呼んでもらえて、「お仕事はどう?」と気にかけてくださったり、ハーブを育てている方からは「今年、摘みにおいで」と声を掛けていただいたら、嬉しい限りです。きっと、あつという間に過ぎていく2年間。町の方と関わりながら自分の仕事を作っていきたいです。

AROMA & KAMPO薬草庵 塚本あづさ



木とDIYのある暮らし デクノボー
山口駿人